

# KLEM SCHEN MESSAGE



Klem Schen, né en décembre 2001, de son vrai nom Clément CHOTTEAU, est l'auteur et interprète des paroles de cette chanson.

Il a également composé la musique en collaboration avec Yan.

Jeune artiste indépendant originaire de Valenciennes, **Klem** est une plume dans l'âme. Alors qu'il s'est lancé dans le rap il y a un peu plus d'un an en faisant des lives sur **Youtube** et **Instagram**, **Klem** a petit à petit affûté ses textes pour offrir du contenu de qualité.

Il a de nombreuses vues sur Youtube et vit actuellement à Aix en Provence.



Message est extrait de l'album LUEURS sorti en mars 2019 sous un label indépendant.

Klem chante avec un clavier.

Il chante principalement du rap, avec un rythme soutenu.

Dans cette chanson, il évoque la rupture amoureuse, le manque de l'autre.



A travers cette chanson, en rapant, et en utilisant beaucoup de rimes, Klem rappelle la difficulté de vivre loin de l'autre. Il montre que l'éloignement et la séparation sont difficiles à supporter au quotidien. Il exprime la douleur que chacun peut ressentir lors de la séparation.

Même si ces textes parlent aux adolescents, chacun peut s'y retrouver. Ces chansons sont intergénérationnelles.

Klem fait du rap, cependant, ce n'est pas du rap « dur ». La musique est entraînante et j'aime écouter et chanter avec Klem.

Le clip en manga me plaît également beaucoup.

Victoire Fournival-Trouvain

